



Chad Stahelski signe un troisième volet de la saga John Wick. Les fans retrouvent évidemment l'acteur Keanu Reeves dans le rôle principal, ainsi que d'anciens personnages du premier épisode comme Winston (Ian McShane), Charon (Lance Reddick) ou encore son fidèle chien.

Le fameux tueur avait commis une faute dans le volet précédent en commentant un assassinat dans l'enceinte de l'hôtel Continental. Cet établissement est un sanctuaire pour les tueurs dans lequel il est interdit de tuer. John Wick se fait ainsi radier de l'organisation (La grande table) et perd tous les accès et privilèges qu'il possédait. Il est banni, sa tête est mise à prix. Il se retrouve alors sans soutien avec une armée de tueurs à ses trousses.

Des scènes d'action à couper le souffle

Ce troisième chapitre de la fameuse saga présente une qualité égale aux deux précédents. Les fans retrouvent les mêmes ingrédients que dans les premiers avec de grandes scènes de combats et des courses poursuites toujours aussi grandioses. **Le scénario est quelque peu léger, mais les nombreuses scènes d'actions atténuent ce point faible.** Le film propose tout de même une large diversité de paysages, passant de New York au désert du Sahara, ce qui lui donne une autre atmosphère.

En salles le 22 mai 2019. Interdit aux moins de 12 ans.

Maxime ZAKARI.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)